

Sehr geehrte Eltern,

auf Grund aktueller Anfragen von besorgten Eltern und den Witterungsverhältnissen möchte ich Sie im Namen des Grundstücksverwalters über zwei wichtige Sachverhalte informieren:

1. Das Befahren des Schulhofes ist für Eltern und Personal nicht gestattet.
2. Die Räumspflicht bei Schnee und Eis besteht generell nur für die Wege vom und zum Schuleingang / Turnhalle.

Was bedeutet das für unsere Schule?

1. Die Anlieferung des Altpapiers kann ab sofort nur noch über den Eingang Fröbelstraße erfolgen.

Wir werden uns deshalb zeitnah um weitere Sackkarren o.ä. zum Transport von großen Mengen Altpapier kümmern. Wenn jemand eine zum Verschenken oder zum Spenden hat - bitte im Sekretariat abgeben, danke!

Damit es generell nicht zum „Stau“ vor der Schule kommt, lassen Sie die Kinder bitte in der Debschwitzer Straße aus dem Auto aussteigen, dort befindet sich auch der Zebrastreifen und i.d.R. die Schülerlotsen der RS.

2. Der Eingang zur Schule bleibt der hintere Eingang (Pausenhof).
Bei Eis und Schnee sind unbedingt die geräumten Fußwege und nur die beräumten Flächen als Stellfläche zu benutzen. Bei Eis und Schnee bleiben die großen Tore (Darwinstraße, Debschwitzer Straße) geschlossen.
Auf nicht beräumten Flächen des Schulhofes gilt erhöhte Vorsicht.

Die Regelungen dienen dazu, Verletzungsgefahren zu minimieren. Wir bitten alle Eltern, diese Regelungen zu beachten. Die Kinder wurden belehrt.

Britta Kämmerer, Schulleiterin

✂-----

Abgabe bis 16.01.2017 beim Klassenleiter

Name des Kindes Klasse

Wir haben den Elternbrief 4/2016-17 zur Kenntnis genommen.

Datum, Unterschrift des / der Sorgeberechtigten